

Feria Internacional del Libro dedicó especial jornada final a Fidel Castro



La Habana, 17 abr (RHC) Devenida desde su apertura homenaje especial a su creador y máximo impulsor, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, la Feria Internacional del Libro cerró su edición 26 en esta ciudad, donde el ministro de Cultura de Cuba, Abel Prieto Jiménez, tuvo a su cargo la presentación del emotivo libro Exequias, Fidel Castro Ruz.

La edición, de momento muy limitada, pero llevada también a formato digital, reúne 166 fotos de ocho profesionales del lente cubanos convocados por Vicente González Díaz, que desde el tributo en la Plaza de la Revolución José Martí hasta la colocación de las cenizas en el cementerio Santa Ifigenia, reflejan las honras fúnebres del Comandante en Jefe, informa el diario Granma.

«Es una idea extraordinaria, que no solo muestra la manifestación de luto de hombres, mujeres y niños, el dolor de los cubanos en las ciudades, poblados y el campo, sino también el amor hacia el líder de la Revolución y el compromiso de ser fieles a su ejemplo y al concepto de Revolución que nos legara», destacó Abel Prieto.

Durante esta sesión final, Juan Rodríguez Cabrera, presidente del Instituto Cubano del Libro, informó que durante casi nueve semanas y en las 15 provincias y el municipio especial Isla de la Juventud, fueron adquiridos 1 084 500 ejemplares por 1 811 629 visitantes.

En otra de las noticias más esperadas, anunció que la edición 27 de la fiesta del libro y la lectura estará dedicada al doctor Eusebio Leal Spengler, historiador de la ciudad de La Habana, y tendrá como nación invitada de honor a la República Popular China, que ya ha asegurado la presencia de su rica cultura y arte en general.

Como parte del balance, precisó que respecto a Fidel más de diez editoriales del país produjeron 25 títulos vinculados a su vida y obra, y en respuesta al anhelo del pueblo cubano en lo que resta de año serán reeditados algunos ya agotados, y se trabajará en la salida de otras nuevas obras relacionadas con su memoria.

En igual sentido añadió que tras el impacto de los textos de Armando Hart Dávalos, a quien estuvo dedicada la Feria, se sumarán otros diez de su autoría, mientras que las acciones literarias sumaron más de 2 500 nacionalmente, y la participación extranjera alcanzó récord con 510 escritores de 46 países.

Expresión de ese esfuerzo realizado por el país, citó los cerca de tres millones de libros, de 746 nuevos títulos, editados este año a pesar de las limitaciones de insumos en la industria editorial, que junto a los volúmenes en existencia desde el pasado evento posibilitaron ofertar alrededor de cuatro millones al público.

Como acciones inmediatas a emprender, Rodríguez Cabrera enumeró la necesaria estabilidad productiva de la industria poligráfica, el incremento de las nuevas tecnologías, la reimpresión de libros de colecciones como Huracán, y una mejor ubicación y disposición de la oferta gastronómica en La Cabaña.

Ante la presencia también de los integrantes del Comité Central del Partido Comunista, Beatriz Johnson Urrutia, presidenta del gobierno provincial y Rodrigo Malmierca Díaz, ministro cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, el Héroe de la República de Cuba y vicepresidente de la Sociedad Cultural José Martí, René González Sehwerert, entregó el reconocimiento la Utilidad de la Virtud a Lázaro Expósito Canto, miembro del Comité Central y primer secretario del Partido en el territorio santiaguero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127189-feria-internacional-del-libro-dedico-especial-jornada-final-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba